

WAZ, 13.06.2009

Linienbus hält künftig am „Martin Luther Forum Ruhr“

Haltestelle umbenannt. Bessere Orientierung für Fahrgäste in der Region



Auf Wunsch der Stadt umbenannt: Artur Sado brachte die Haltestellen-Bezeichnung an. Foto: WAZ, Bauer

Artur Sado vom Haltestellen-Service der Vestischen hatte am Freitag um 12.30 Uhr genau das richtige Werkzeug dabei: In Sekundenschnelle ging an der Bülser Straße eine Umbenennung über die Bühne, die ein klares Signal aussendet: In Höhe der ev. Markuskirche hält der Linienbus der Vestischen künftig an der Haltestelle „Martin Luther Forum Ruhr“.

Auf diese Weise wird nun

auch im Fahrplan der Vestischen den Menschen in der ganzen Region klar, dass aus der im Mai 2008 geschlossenen evangelischen Markuskirche in Gladbeck bis zum Herbst das Martin Luther Forum Ruhr (MLFR) wird.

Eine Dauerausstellung zur Reformation ist hier geplant; es soll Kolloquien und Gesprächsrunden geben. Und ein Luther-Café mit dazu passenden Speiseangeboten. Vor al-

lem auch im kommenden Kulturhauptstadtjahr 2010 soll das Forum ein viel beachtetes Zeichen setzen.

Da die Forum-Initiatoren mit einem regen Besucher-Andrang aus der gesamten Region rechnen, ist die Haltestellen-Umbenennung nicht nur eine symbolische Angelegenheit, sondern ein Schritt, der im praktischen Nahverkehrs-Alltag den Fahrgästen die Orientierung erleichtern soll. mb